

## Des expériences pour changer le regard sur le handicap

Mercredi, les associations des Paralysés de France, les Chiens guides d'aveugles, d'Un signe à l'autre, Eclipse, l'Adapei et Handi moi se sont groupées sur le parvis de la mairie pour sensibiliser les Allonnais au problème du handicap.

Ils leur ont proposé de se mettre à la place d'une personne handicapée. Pas facile d'ouvrir une porte, de descendre un trottoir quand on est en fauteuil... Pas facile de se faire comprendre d'une administration quand on est sourd et muet... Pas facile de traverser la route quand on est aveugle...

Autant de situations qui ont interpellé les passants, les visiteurs et les enfants de l'accueil de loisirs. Animée par Jean-Pascal Bouleux, cette première manifestation a permis aux visiteurs de mieux appréhender la question du handicap, quel qu'il soit. Qu'il se voit ou pas.



*Se mettre à la place d'une personne handicapée permet de mieux comprendre les problèmes rencontrés au quotidien.*